

Ressort: Gesundheit

Gesetzliche Krankenkassen fürchten Debakel bei Digitalisierung

Berlin, 02.04.2019, 10:27 Uhr

GDN - Bei den gesetzlichen Krankenkassen wächst der Widerstand gegen die Digitalisierungsvorgaben von Bundesgesundheitsminister Jens Spahn (CDU). Der Zeitdruck, den der CDU-Politiker bei der Einführung der elektronischen Patientenakte mache, sei kontraproduktiv, sagte der Vorstandschef der Siemens-Betriebskrankenkasse (SBK), Hans Unterhuber, dem "Tagesspiegel" (Mittwochsausgabe).

Aktuell laufe es darauf hinaus, dass man nach dem Desaster mit der elektronischen Gesundheitskarte nun "wieder viel Geld in den Sand setzt". Einen nennenswerten Nutzen für Versicherte und Patienten gebe es dabei nicht, so Unterhuber.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-122595/gesetzliche-krankenkassen-fuerchten-debakel-bei-digitalisierung.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619